

Ven incertidumbre en inversiones por TLC (Reforma 11/06/18)

Ven incertidumbre en inversiones por TLC (Reforma 11/06/18) Karla Omaña Cd. de México (11 junio 2018).- La poca probabilidad de continuar con el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), provocada por los recientes actos proteccionistas del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha creado un ambiente de incertidumbre para las inversiones extranjeras, de acuerdo con el sector privado. José Luis de la Cruz Gallegos, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y Crecimiento Económico (IDIC), señaló que tras los hechos del fin de semana en el G7, y una clara fractura entre alianzas, se ha creado una afectación política fuerte sobre la viabilidad del TLC. "Se están generando algunos efectos adversos sobre inversiones de empresas, todavía a nivel regional en sectores como el acero, agrícola y el alumbrado", dijo de la Cruz. "El contexto internacional se va a modificar y eso es lo que genera incertidumbre sobre los inversionistas globales", añadió. Por su parte, Arturo Pérez Oropeza, investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y vicepresidente del IDIC, dijo que debido al contexto internacional actual, no sólo México, sino el mundo entero vivirá una etapa de gran incertidumbre y el fin de las certezas. "El falso debate de que todo va muy bien o que todo va muy mal, lo único que hace es perjudicar al País. Tenemos un reto brutal por delante donde el País necesita recuperar el porvenir", dijo Pérez Oropeza. Asimismo, Francisco Cervantes, presidente de la Concamin, dijo que la ruptura del Tratado no conviene a nadie y sigue vigente. Además, añadió, es importante no depender del exterior, fortalecer lo hecho en México y fortalecer el crecimiento económico. Eugenio Salinas, presidente de la comisión de comercio exterior y asuntos internacionales de la Concamin, consideró que actualmente no hay una intención de salir del Tratado, y no ven una probabilidad de llegar al fin del acuerdo comercial. "El Tratado está ahí, vigente, seguimos exportando, creciendo; sin embargo, hay una incertidumbre por todo lo que está pasando", concluyó.